

SCHWARZWALD-BAAR

Saison-Start für den Hagelflieger

Ein Spezialflugzeug steht ab sofort wieder zur Hagelabwehr am Flugplatz Donaueschingen bereit. Auftraggeber ist ein 3200 Mitglieder starker regionaler Trägerverein. Der Flieger soll in den kommenden Monaten abheben, wenn sich gefährliche Gewitterzellen nähern, und diese mit Silberjodid besprühen, um sie so nach Überzeugung des Vereins zum gefahrlosen Abregnen zu bringen. Zur Finanzierung der Einsätze fehlen dem Verein noch rund 15.000 Euro. (jdr)